

Atraen queja de ataque policial

Periodistas que cubrían una manifestación en Ciudad Juárez, Chihuahua, fueron agredidos por policías de la entidad

NOTIMEX

nacional@nuevoexcelsior.com.mx

La Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) acogió una queja presentada por dos periodistas que daban cobertura a una manifestación en Ciudad Juárez, Chihuahua, y durante la cual fueron agraviados por

Abuso

En 2011 han sido presentadas 87 quejas por agravios a periodistas, de acuerdo con información de la CNDH.

policías de la entidad.

El presidente de dicho organismo, Raúl Plascencia Villanueva, ofreció de inmediato asesoría jurídica y atención psicológica a los afectados.

Los hechos ocurrieron durante una manifestación que efectuaba un grupo de inconformes que se declaraba contra la

violencia que azota a esa ciudad fronteriza.

El ente defensor de las garantías individuales detalló en un comunicado que, una vez que se proceda la queja, se emitirá una determinación que con apego a **derecho** corresponda.

De acuerdo con estadísticas emitidas por la **CNDH**, en 2011 han sido presentadas 87 quejas por agravios a periodistas, lo que vulnera el **derecho** de la población de estar **informada**.

Cabe destacar que, de acuerdo con organismos internacionales, México en uno de los países más peligrosos para ejercer el periodismo.

